
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

さっぽろ 

札幌南高校の魅力は、勉強だけでなく課外活動に対する熱意が高いという点にあると思います。 

本校は特に部活動が盛んで、ほとんどの生徒が部や同好会に所属しながら勉強との両立に励んでい

ます。私自身も１年生の最初から卓球部に所属し活動し続けてきました。初めは受験明けで重くなっ

た体や、中学の頃より格段に多い勉強量のために悩まされることもありましたが、なんとか引退まで

の２年間をやり遂げることができました。最後の大会では今までで最高の成績を出すことができ、大

きな自信が持てるようになったと感じています。部活動を通して精神的にも成長することができたの

で、最後までやり続けて本当に良かったと思っています。 

また、本校の大きな魅力として、放課後部活動等で忙しい生徒のことを考えて、課題の量が少ない

ということがあります。そのため、自分のペースでそれぞれの目標に合わせた学習をすることができ、

とても効率よく時間を使うことができます。                

皆さんもぜひこの学校で、勉強と課外活動の両立に全力で取り組んでみませんか。ご入学お待ちし

ています。 

 

３年生 札幌市立伏見中学校出身 卓球部 椎久 歩音さん 

 

３年生 千歳市立勇舞中学校出身 ダンス部  萱原 知世さん 

 

私が札南を目指そうと思ったきっかけ。それは自由な校風とダンス部の存在でした。ある日、札南のダ

ンス部の動画を見つけた時、その踊る姿はとっても輝いて見えて、「私はこの学校に入学して、必ずダン

ス部に入りたい！」と強く思ったのを今でも覚えています。 

晴れて札南に入学。憧れのダンス部に入部後、私は約 1年間ダンス部の三役を務めました。リーダーと

して部活動をまとめるのは初めてのことで、最初は不安しかありませんでした。定期テストや模試、受験

のこと。勉強との両立が上手くいかず、大変な時期もありました。しかし、それらを克服できたのはこ 

こ札南の、個性豊かで誰よりも温かい仲間のおかげだと思います。 

 たくさんの人が応援してくれる中で、様々な経験を通して私自身は“大人”へと成長することができた

と思います。私はこの札南で大好きな仲間と出会い、三役としての経験からたくさんの大切なことを学

び、そして新しい目標も持つことが出来ました。 

受検生の皆さん、勉強をすることは時にとても苦しいことであるかもしれません。しかし、その努力が

必ず報われる日が来ることを忘れないでください。皆さんがここで実りある高校生活を送れることを願っ

ています。 

 


